

## Evaluación de los cursos “Inclusión de personas con diversidad funcional (discapacidad) en actividades, programas y servicios dirigidos a jóvenes”

**El Observatorio Vasco de la Juventud ha organizado otros dos cursos de su plan de formación de 2022**

El Observatorio Vasco de la Juventud ha celebrado en febrero y marzo en Bilbao y Donostia dos ediciones del curso **“Inclusión de personas con diversidad funcional (discapacidad) en actividades, programas y servicios dirigidos a jóvenes”**. El objetivo principal del curso ha sido formar a profesionales de la intervención social, técnicos y técnicas municipales, monitores y monitoras de tiempo libre y personal educativo que tenga contacto con juventud y quiera disponer de una visión amplia sobre la inclusión de jóvenes con diversidad funcional en espacios de ocio y tiempo libre.

El curso ha sido impartido por **Ruth San Cristóbal e Itziar Sánchez**, coordinadoras de la Asociación Amesten, inclusión y diversidad funcional.

Han asistido **23 personas** con los siguientes perfiles profesionales:

- El 70 % han sido personas que trabajan en el ámbito de la juventud (personal de las oficinas de información juvenil, ayuntamientos, diputaciones y asociaciones juveniles, equipos de intervención socioeducativa y otras entidades).
- El 30 % personas que trabajan en la enseñanza secundaria, como orientadores y orientadoras y profesorado.

Los cursos han tenido una duración de 13 horas, repartidas en tres jornadas y las valoraciones medias (en una escala de 0 a 10) de las personas que han participado en el curso son las siguientes:

**Valoración del curso  
(media en una escala de 0 a 10)**



*Fuente: Elaboración del Observatorio Vasco de la Juventud a partir de los resultados de las encuestas de satisfacción de las personas participantes*